

# 高小だより

っ しりったかちゃやしょうがっこう 津市立高茶屋小学校

れいわ **令和6年7月 18 日号** 

(文責:校長)

~高茶屋小大好き 前向きに取り組む子どもの育成~

#### 1 がっきしゅうぎょうしき 1学期終業式

ところをぜひ言葉にして伝えてあげてください。)
これから長い休みに入ります。規則正しい生活を心掛けていただき、こが成立した。 規則正しい生活を心掛けていただき、こが成立した。 がは、交通事故、水の事故等には十分気を付け、ななりとうでは、水の事故等には大変を付け、ななり、なならいでは、水の事故をでは、水の事故をでは、一次では、一次では、水の事故をでは、一次では、一次では、水の事故をでは、水の事故をでは、一次では、一次では、水の事なが、では、水の事なが、では、水の皆された。 9月に元気な高茶屋小学校の皆さんに会えることを楽しみにしています。最後になりましたが、保護者の皆様、登下校の見守り活動、図書館ボランティア、学習支援に入っていただいた地域の皆様、1学期、ご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。

だりりかりがっこううんえいきょうぎかり第1回学校運営協議会

### ~7月の様子をお伝えします~

★1年生交通安全教室

とを教えていただき、実際に安全な歩行の練習をしました。これからも交通事故にあわないよう、十分気を付けてほしいと思います。交通安全協会の方が、「PTAの方に協力していただいてとても助かりました。」とおっしゃってみえました。で通安全指導部の皆さんには、暑い中、朝早くから準備や最後の片づけまで本当にありがとうございました。

#### 4ねんせいちゃくいすいえいじゅぎょう ★4年生着衣水泳授業

でいまいたでするいでです。 今年度、水泳指導最後の日に、4年生が着衣水泳を 特になった。まずは、服を着て水に入ると思うようにない。 体は動かせない、水着を着ている時のようには泳げないことを体験しました。ペットボトル等水に浮くものがあればそれらを持ち、静かに体を浮かせ、呼吸する



ことが大切であることも学びました。毎年、全国各地で悲しい水の事故が起きています。命を守る行動として、知っていてほしいと思います。

# ★児童集会



### ★「えほんばこ」20分休みミニ絵本作り

20 分休みに、新しい企画として、「ミニ絵本作り」を行っていただきました。折り紙1大々で、小さな小さえをかいたが表をつくり、そこに好きなシールを貼ったり、絵をかいたりして完成させます。自分だけのミニ絵本を作り、みんな嬉しそうに持ち帰っていきました。



えほんばこの皆さんからのお願いです。今回のようなイベントの際に、シールやたくさんの色ペンを使うため、家でお子さんが使わなくなり、不要になった物があれば、イベントの際に活用させてもらいたいということです。今回も、使わないからと家にある物を持ってきていただきました。もしよろしければ、お子さんを通じて持たせていただければと思います。

## 《運動会アンケート ご協力ありがとうございました》

今年度の運動会は、コロナ前に戻し、弁当で実施しました。昼食については、 8割近くが「昼食は弁当」でのアンケート結果となりました。他、多数ご意見を いただきました。改善できることは改善し、子どもたちにとって、より良い運動会 になるようにしていきたいと考えています。来年度の参考にさせていただきます。